Guten Tag und herzlich Wilkommen in der Haupstadt von Florida, Tallahassee.

Tallahassee ist ein alter Indianer Name und soll uebersetzt als "Alte Felder" oder Alte Stadt gelten.

Florida war von Spanien seit 1513 und dann auch bei 1763 von England teilweise verwalted worden

So kam es ,dass so zwei Bezirks Hauptstaedte waren, St.Augustine im Osten und Pensacola im Westen.

Alle zwei Jahre kamen die Abgeordnete zumammen, einmal im Westen on dann im Osten. Es dauerte in dieser Zeit fast 20 Tage bei Pferd oder auf bei Schiff von einer Stadt zu der Anderen zu kommen und manche von diesen Leuten hatten es nie geschaft und waren verunglueckt.

So hatte man sich entschlossen einen neuen Platz fuer eine neue Haupstadt zu finden.

Im Jahre 1823 kamen so von beiden Seiten einer bei Schiff von Pensacola und einer bei Pferd von St. Augustin, sie trafen sich suedlich von hier in St. Marcs und kamen hier in dieser huegelichen Gegend zu der Meinung, dass dies die beste Gegend fuer die neue Haupstadt sein soll. Das untere Florida war in dieser Zeit (1820) meistens nur grosse Wasser Flaeschen und nicht viel trockenes Land sowie vereinzelte Indianer Staemme. Nur der noerdlich Teil des Landes war angesiedelt bei Spaniern, Englaendern, Franzosen, Landwirten vom den nachbar Staaten und Indianer.

1824 wurde die erste kleine Huette fuer den neuen Staats Sitz aufgebaut, doch es war zu klein von Anfang an und ein neues Gebaeude wurde errichted zwei Jahre spaeter, auch das wurde schnell zu klein. 1845 wurde ein neues Gebaeude auf gebaut und kurz danach wurde Florida als der 27ste Staat zu den Vereingten Staaten von Amerika eingegliedert. Sie stehen jetzt in dem selben Gebaeude von dieser Zeit.

1902 wurde das Haus vergroessert und ein Turm errichted mit einem inneren Glass Dom den man jetzt hier oben sehen kann genau wie er damals ausgesehen hat. Auch wurde damals Elektriches Licht eingefuert, den vorher waren da nur Gas Lichter in diesem Gebaeude. Thomas Eddison ware in Freund des damaligen Governors (Regent) und hat ihm empfolen das Gebaeude mit elektrichen Kabeln auszustatten, den Tallahassee sollte ein Elektriches Werk bekommen und elektriches Licht wurde somit moeglich sein,im Anfang aber nur fuer 6 Stunden am Tag. Deswegen sieht man an den Leuchtern Gas Lampen oben und Elektriche Lampen unten.

In spaeteren Jahren wurde hinten und vorne angebaut und bei 1947 war es komplet ausgefuert und war das groeste Gebaeude hier in dieser Gegend fuer 30 Jahre.

Nach dem zweiten Weltkrieg jedoch kamen viel e Leute nach Florida und so wurde auch die Zahl der Abgeordneten und Senatoren sowie alle die anderen Leute die bei dem Staat beschaeftigt waren mussten mehr Platz in diesem Haus haben und dieses Gebaeude war zu klein geworden. So hatte man sich entschlossen ein neues Gebaeude zu errichten und das Alte abzureissen. Da waren viele Ideen und zum Schluss hatte man sich geeinigt, das Alte Gebaeute zu erhalten . Jedoch nur ein Teil davon und zwar so wie es um das Jahr 1902 ausgesehen hat.

So nach vielen Jahren und viel Geld wurde dieses Gebaeude zu dieser Ausfertigung erneuert. Mit der Idee "dass alles was moeglich war zu erhalten wie es ausstaffiert war im Jahre 1902.

1982 wurde das "Alte Neue ,jetzt Museum " wieder geoeffnet fuer alle Besucher.

So sieht man im noerdlichen Teil das Bureau des Govenors, im suedlichen Teil das Gericht, oben im zweiten Stock das Haus und der Senat. Viele der originalen Enrichtungen waren erhalten, hauptsaechlich in den Zimmern des Govenors und andere mussten nachgearbeited werden.

In allen anderen Raeumen sind Austellungs Stuecke aus alten Zeiten.

In dem Neuen Staatsgebaeude kann man bis auf das 22ste Stockwerk hinauf fahren und einen schoenen Ausblick ueber Tallahassee haben. Vielen Dank fuer Ihren Besuch.